



# MONUMENTO A SALVADOR ALLENDE GOSSENS (1964-1970)

“Tengo fe en Chile y su destino”



Ex-Presidente Eduardo Frei Ruiz-Tagle (1994-2000)

## La Historia

- El monumento fue comisionado en julio de 1994, durante el mandato de Eduardo Frei Ruiz-Tagle, tras la aprobación de la Ley 19.311.
- Fue fabricada por Arturo Hevia y finalizada en el 2000.
- La inauguración del monumento se realizó el 26 de Junio del 2000, durante el mandato de Ricardo Lagos y coincidiendo con el natalicio del expresidente.

## El Monumento

- Estatua hecha en bronce, ubicada frente a la calle Morandé, a las espaldas del monumento se encuentra el Ministerio de Justicia y Derechos Humanos. A su derecha está el monumento a Jorge Alessandri Rodríguez y en frente el de Pedro Aguirre Cerda.
- Se muestra al expresidente vestido de traje con sus icónicos lentes envuelto en la bandera chilena y caminando con paso decidido.
- La parte frontal del pedestal tiene su nombre, una frase icónica y la parte trasera tiene un extracto de su último discurso.



## ¿Por qué el monumento?

Salvador Allende Gossens representa el último presidente del periodo de los “tres tercios”. Fue el primer presidente socialista electo democráticamente en el mundo. Su mandato produjo algunos de los cambios sociales más radicales para el país. A su vez, debido al contexto de la Guerra Fría, su gobierno presencié un alza en la violencia en las calles debido a la polarización de la sociedad. Su mandato se vio interrumpido por el golpe militar del 11 de septiembre de 1973, marcando así el quiebre democrático en el país.



¿Quieres escuchar esta infografía?  
¡Escanea el Código QR!

